

Presse- und Informationsdienst des Tourismusverbandes „Liebliches Taubertal“

Presse-Information Nr.: 044-2013 (Auszug)

Mittwoch, 20. März 2013

Mitgliederversammlung des Tourismusverbandes „Liebliches Taubertal“

Neue Taubertäler Weinkönigin inthronisiert

Auch im Tourismusjahr 2012 konnte die Ferienlandschaft an Tauber und Main sowohl bei den Gästeankünften als auch bei den Übernachtungen zulegen. Dies war eines der herausragenden Ergebnisse der Mitgliederversammlung des Tourismusverbandes „Liebliches Taubertal“ am Dienstag, 19. März, im ExpoCamp in Wertheim-Bettingen. Daneben wurden auch neue Produktentwicklungen und elektronische Vertriebswege vorgestellt. Vorsitzender Landrat Reinhard Frank erklärte, dass die Ferienlandschaft „Liebliches Taubertal“ inzwischen bundesweit eine anerkannte touristische Größe ist. Oberbürgermeister Stefan Mikulicz inthronisierte die 3. Taubertäler Weinkönigin, Kristin Fries aus Tauberrettersheim.

(...)

Inthronisierung der Taubertäler Weinkönigin

Den Abschluss der Mitgliederversammlung bildete die Inthronisierung der Taubertäler Weinkönigin. Zunächst verabschiedete der stellvertretende Vorsitzende, Oberbürgermeister Stefan Mikulicz, die 3. Taubertäler Weinkönigin, Charlotte Kraus, aus Markelsheim. Sie vertrat das Taubertal von 2011 bis 2013 und war unter anderem während ihrer Amtszeit Repräsentantin auf der Grünen Woche in Berlin und bei der CMT in Stuttgart. Bewegt dankte Charlotte Kraus für die zurückliegende Zeit und die ihr ermöglichten Einsätze innerhalb und außerhalb des Taubertals.

Zur 4. Taubertäler Weinkönigin wurde Kristin Fries aus Tauberrettersheim gekrönt. Kristin Fries hatte zuvor das Amt der Taubertäler Weinprinzessin inne. Ihre Amtszeit umfasst nun

die Jahre 2013 bis März 2015. Wie Oberbürgermeister Mikulicz sagte, sind inzwischen dank Herkunft der Taubertäler Weinköniginnen aus Baden, Franken und Württemberg alle drei im Taubertal vertretenen Anbaugebiete zumindest einmal vertreten. Die zuvor amtierenden Weinhoheiten kamen aus Baden und Württemberg. Kristin Fries ist die erste Taubertäler Weinkönigin aus dem Anbaugebiet Franken. Besonders herausgestellt wurde, dass aktuell sowohl die Taubertäler Weinkönigin Kristin Fries als auch die Fränkische Weinkönigin Marion Wunderlich aus Tauberrettersheim kommen. Damit ist das „Liebliche Taubertal“ gegenwärtig eine Wein-Hoheiten-Hochburg. Als Taubertäler Weinprinzessin wurde Jasmin Arnold aus Kilsheim eingesetzt. Sie wird das Amt der Taubertäler Weinprinzessin bis März 2015 bekleiden. Kristin Fries, die derzeit Pharmazie studiert, dankte auch Jasmin Arnold für das entgegengebrachte Vertrauen. Ergänzend sagte sie, dass die Taubertäler Weinhoheiten in den nächsten beiden Jahren mit Freude und Ehrlichkeit für den Taubertäler Wein eintreten werden.



BILD:

Im Rahmen der Mitgliederversammlung des Tourismusverbandes „Liebliches Taubertal“ wurden die Taubertäler Weinhoheiten inthronisiert (von links nach rechts): Bürgermeister Alfred Beetz, der verabschiedet wurde, Oberbürgermeister Udo Glatthaar, neu gewählter stellvertretender Vorsitzender, die jetzt ehemalige 3. Taubertäler Weinkönigin Charlotte Kraus, die neue 4. Taubertäler Weinkönigin Kristin Fries, die Taubertäler Weinprinzessin Jasmin Arnold, den stellvertretenden Vorsitzenden und Oberbürgermeister Stefan Mikulicz sowie Geschäftsführer Jochen Müssig. Foto: Tourismusverband „Liebliches Taubertal“

Medienkontakt: Tourismusverband „Liebliches Taubertal“, Gartenstraße 1, 97941 Tauberbischofsheim, Telefon 09341/82-5806 und -5807, Fax 09341/82-5700, E-Mail:

touristik@liebliches-taubertal.de